

Prof. Julio Carlos Quispe Torrez

Cuento elaborado por las y los estudiantes de cuarto "c"



## El lago encantado



Hace mucho tiempo existía un lago encantado, en el fondo existía una ciudad perdida, que brillaba desde el fondo todas las noches, en ella habitaban animales de diferentes especies desconocidas. En esta



ciudad existía construcciones de rocas cortadas; las construcciones eran gigantes y por lo que podemos decir, para entonces había personas gigantes, sirenas y monstruos marinos, que custodiaban el

templo sagrado lleno de riquezas valiosas, como ser el oro.

En el camino al lago Titicaca existen pueblos a orillas del lago, una noche accidentalmente un pescador que estaba cumpliendo su trabajo como todos los días, de pronto vino una tormenta y las aguas se empezaron a hacer olas y el pescador muy desesperado por salvar su vida.

- ¡Remó y remó desesperadamente! Y ¡grito auxilio socorro!

Los gritos del pescador fueron infructuosos esfuerzos nadie le pudo oír, ya era tarde, porque la tempestad era muy fuerte hasta que volcó su bote y el pescador ya no tenía fuerzas para seguir luchando contra la marea e inconscientemente, se sumergió hasta el fondo del lago. Donde ocurrió un milagro; una de las sirenas nadó rápidamente, de la misma forma las otras, tras de ella, para ver qué era lo que se había sumergido y vieron que era una persona, seguidamente con sus encantos decidieron salvarle la vida, al despertar el pescador hizo las siguientes preguntas:

¿Dónde estoy? ¿Qué fue lo que me pasó? ¿Quiénes son ustedes?

¡Qué es lo que brilla tanto!



De repente sigilosamente volteo a ver el brillo que salía muy a menudo y descubrió toda una ciudad



de tesoros que había en ella, las sirenas le dieron a escoger sobre su vida o el tesoro, y el decidió



salvar su vida, las sirenas lo elevaron hasta la orilla del lago, pero el pescador ambicioso, tentado por el tesoro y no les hizo caso a las sirenas y volvió a sumergirse otra vez a la ciudad

perdida donde los monstruos marinos acabaron con su vida, por desacatar las ordenes de las sirenas ellos eran los guardianes del tesoro y las sirenas tan buenas lo volvieron a rescatar, pero esta vez lo mandaron con sus poderes sobre naturales muy lejos del lago, el pescador despertó una madrugada con el revoloteo de las aves entre cerros de una región.

Finalmente, para no correr con el peligro de la humanidad, las sirenas le dieron un polvo mágico al pescador para cuando despierte solo sea un sueño y así ver que nada ocurrió, mientras existan los guardianes del tesoro de la ciudad perdida nadie podrá extraer los tesoros del lago sagrado,

el pescador siguió su vida, sin contárselo a nadie porque para él solo fue un sueño y volvió a casa junto a su familia y se dedicó al pastoreo de ovejas.



Leamos con atención el cuento y respondamos a las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles son las partes del cuento?

R.-

2. ¿Dónde se desarrolló el cuento?

R.-

3. ¿Cuál es el título del cuento?

R.-

4. ¿Quiénes son los personajes del cuento?

R.-

5. ¿Cuéntame qué te parece trabajar en grupo? y ¿Porque?

R.-

6. ¿Qué parte del cuento te gusto más?

R.-

7. ¿Qué arías si fueras el pescador?

R.-

8. ¿Qué lección podemos aprender de este cuento?

R.-

9. ¿Te animarías a escribir uno? Y ¿Cómo lo harías?

R.-

10. ¿Quiénes son los autores del cuento?

R.